
nasce da un seme
L'ecodesign 

DOVE

8 Ottobre 2015, 
h. 15,00 Visita Azienda 

e h. 16,00 Convegno sul tema

Sede di Corà Domenico & Figli SpA ad Altavilla Vicentina (VI) – Viale Verona 1 

COME 1 h visita aziendale + 2 h convegno + 1  h aperitivo con buffet

CHI Produttori, commercianti, rivenditori e  progettisti

VERO LEGNO PRESENTA

PRESSO LA SEDE DI



TEMI DEL CONVEGNO

Sonia Maritan: Chairwoman, Architetto e  Direttrice di testate del settore che conduce l’incontro “L’ecodesign 
nasce da un seme”
Ettore Corà: i  saluti dell’Amministratore Delegato - Vicepresidente di  Corà Domenico & Figli SpA

FORMAT DEL CONVEGNO 

Scopo: Divulgare la cultura del legno anche in modalità itinerante per 
aumentare le  possibilità di networking B2B 
Oggetto: Un convegno che racconta la nuova immagine di Vero Legno come 
Associazione di riferimento, attraverso contenuti legati ai regolamenti per il  
commercio del legname fino al progetto del materiale che prende forma, dal 
micro al macro, creando ecodesign, cultura e  bellezza
Visita guidata alla storica azienda Corà Domenico & figli S.p.A., nata nel 
1919, che con quasi un secolo di storia, costituisce la prima tappa di un 
viaggio nel legno
Aperitivo con buffet e  dialoghi intorno al legno 



L’ADESIONE DEVE ESSERE 
COMUNICATA ALLA 

SEGRETERIA ORGANIZZATIVA
Roberta Pozzi - VERO LEGNO sccpa
Tel. 031-748997 / 031-751036 - amministrazione@verolegno.it

Domenico Corà: i  saluti del Presidente del raggruppamento Legno-arredo di Confindustria Veneto 
Alessandro Calcaterra: i  saluti del Presidente di Vero Legno rivolti al nuovo volto del Consorzio
Andrea Perpignani e  Piero Todorovich: “Qualunque supporto digitale per il  nuovo sito di Vero Legno è volto a 
creare realtà aumentata”
Stefano Scardanzan: “il made in Italy di Vero Legno offre il  primo marchio di qualità per il  settore”
Stefano Marelli: “le iniziative culturali di Vero Legno fan brillare il  made in Italy attraverso mostre, eventi, 
esposizioni e  concorsi” 
Stefano Dezzutto: il “Regolamento Legno” dalla voce del Referente di Fedecomlegno/Federlegno Arredo: “EUTR 
partono i controlli: consigli e  istruzioni per l'uso”
Ettore Corà: Associato e  Testimonial del Consorzio Vero Legno, racconta il progetto che ha presentato al Cersaie “il 
design ‘naturale’:  il  parquet si estende alla parete e/o diventa elemento di design per vestire la casa”, con 
Massimo Broglio l’architetto che ha curato la parte progettuale.
Massimo Facchinetti: “il ritorno alla natura: la dimensione del legno, dal micro al macro, dall’oggetto di 
design alla casa” 


